

# **YOU ARE INVITED.....**

*Le français se trouve au verso*

The Landscape of Grand Pré Society invites community residents and other interested people to attend open houses on January 31<sup>st</sup> and February 1<sup>st</sup> for an opportunity:

- to view the new wayfinding and interpretive signage which are scheduled for installation in Spring 2015.
- to become up-to-date on the progress of the Dykeland Awareness project and its initiatives for Spring 2015.
- to meet the Grand Pré Trails Society and learn about its current initiatives.

Join us:

**Saturday, January 31<sup>st</sup>, 2015**  
**Wolfville Farmers' Market, Wolfville**  
**8:30 a.m. to 1 p.m.**

or

**Sunday, February 1<sup>st</sup>, 2015**  
**2 to 4 p.m.**  
**Horton Community Center, Grand Pré**

# **Vous êtes invités...**

*English is on the reverse side*

La Société du Paysage de Grand-Pré invite les résidents de la région et les autres personnes intéressées à profiter des journées portes ouvertes des 31 janvier et 1<sup>er</sup> février pour

- voir les nouveaux panneaux d'orientation et d'interprétation qu'on prévoit installer au cours du printemps 2015;
- obtenir un compte rendu sur les progrès du projet de sensibilisation aux marais endigués et les initiatives pertinentes au cours du printemps 2015;
- rencontrer des membres de la Grand Pré Trails Society et s'informer de ses initiatives courantes.

Joignez-vous à nous

**le samedi 31 janvier prochain,  
entre 8 h 30 et 13 h,  
au Wolfville Farmers' Market de Wolfville,**

ou

**le dimanche 1<sup>er</sup> février prochain,  
entre 14 et 16 h,  
au Centre communautaire Horton de Grand Pré.**